

mar. 11, 2020

Tunstall Televida firma un convenio de colaboración con DACEMUR

Tunstall Televida ha firmado un convenio de colaboración con la Asociación Daño Cerebral Adquirido de la Región de Murcia (DACEMUR), una asociación sin ánimo de lucro de la Región de Murcia que trabaja para ayudar a aquellas personas que padecen Daño Cerebral Adquirido a superar la enfermedad y mejorar las secuelas físicas y psíquicas consecuencia de ello.

DACEMUR ofrece su apoyo a las personas afectadas y a sus familiares, con la voluntad de mejorar su calidad de vida y su integración social.

Esta alianza entre Tunstall Televida y DACEMUR tiene como objetivo impulsar y desarrollar iniciativas y acciones comunes para promover la prestación de servicios sociosanitarios, integrales y de calidad dirigidos a personas diagnosticadas con ictus u otras patologías directamente relacionadas con el daño cerebral, como lo es el servicio de Teleasistencia.

Rubricaron este convenio Isabel López Esteban, presidenta de DACEMUR, y Frank Tavira, delegado territorial de Tunstall Televida en Murcia. También asistieron Ana María Campoy, por parte de Tunstall Televida; e Irene López, trabajadora social de DACEMUR.